

„Fit ab 50“



Die Gruppe „Fit ab 50“ hat bei ihrem Besuch in Ostbevern unter anderem Schloss Loburg besichtigt.

## Zu Gast bei den Nachbarn an der Bever

Everswinkel (gl). Unter dem Motto „Zu Gast bei Nachbarn“ haben sich jüngst 23 „Fit ab 50er“ getroffen, um sich mit Fahrrädern auf den Weg nach Ostbevern zu machen. Unter Leitung von Karl Stelhove und Udo Lischo wurden zwei Gruppen gebildet, die sich in Sichtabstand bei kaltem Gegenwind und mit skeptischem Blick zum Himmel in Richtung Norden aufmachten. Über Müslingen und Eiern führte der Weg auf Nebenstraßen durch die Schirler Heide zum Schloss Loburg. Dort begrüßte Claudia Freßmann, eine ehemalige Handballerin des SC DJK Everswinkel, als Mitarbeiterin der Loburger Schulverwaltung die Everswinkeler Radler, bevor Dirk Folker –

ein weiterer Everswinkeler – als Lehrer am Gymnasium Johanninum die Führung durch das Schloss übernahm. Schließlich durfte auch ein Blick in die Schlosskapelle nicht fehlen, wo immer mittwochs nach dem Mittagessen von Diakon Wolfgang Rensinghoff ein „geistlicher Nachtmahl“ gereicht wird.

Zwischen dem ersten und zweiten Schüleransturm auf die Mensa konnten auch die Everswinkeler Radler das vielseitige und reichhaltige Mensaessen genießen.

Danach führte Karl Stelhove als „Alter Loburger“, der dort 1971 das Abitur gemacht hat, die Gruppe über das Schulgelände und erläuterte die Wandlung vom

ehemaligen bischöflichen Knabenkonvikt zum Gymnasium in bischöflicher Trägerschaft für 1000 Ganztagschüler aus der Region. Im Internat leben etwa 120 Schüler aus der ganzen Welt, die dort ihr Abitur machen möchten.

Von der Loburg ging es weiter zum Heimathaus Ostbevern. Dort nahmen Franz-Josef Elberich als gebürtiger Everswinkeler und Vorsitzender des Heimatvereins Ostbevern und Alfred Stiller die Radler in Empfang. Nach einer Führung durch die verschiedenen Ausstellungen im Haus und einer Kaffeepause ging es unter der Leitung von Stiller weiter zu einigen markanten Punkten im Ort: die Kirche in der Dorfmitte, daneben das neue und das histori-

sche Pfarrheim mit der Bibliothek sowie der aktuelle Neubau des Rathauses. Dabei wurde auch eine Bausünde an der Hauptstraße nicht ausgelassen.

Schließlich begleitete Alfred Stiller die „Fit ab 50er“ mit dem Fahrrad ein Stück entlang der Bever, über Westbevern bis zum Haus Langen. Er beeindruckte alle mit seinem geschichtlichen, geografischen und heimatkundlichen Fachwissen. Inzwischen hatte sich das Wetter zu einem sonnigen Frühlingstag gewandelt und mit Rückenwind erfolgte die Heimfahrt über Telgte nach Everswinkel.

 Weitere Infos über „Fit ab 50“ sind unter [www.fit-ab-50-everswinkel.de](http://www.fit-ab-50-everswinkel.de) abrufbar.